

10. GV MtG BL, 3. November 2024 im Laufwerk Liestal

Anwesend: David Latscha, Maurice Weber, Fabian Scherwey, Timo Suter, Deniz Dag, Fabian Militzer, Patrick Roth, Dominique Karle, Raffael Kulinski, Remo Schuhmacher, Joao Damas, George Luisoni, Marc Strebel, Marco Kälin

Vorstand: Arnaud Hilfiker, Michael Künzli, Thomas Schafroth, Dominik Stirnemann, Nico Kugler

Abwesend: Virginia Dodge

19 anwesenden Personen.

1. Begrüssung durch den Präsidenten

2. Protokoll der letzten Generaversammlung

Einstimmig angenommen.

3. Jahresrückblick

Dominik ehrt die herausragenden Leistungen der Vereinsmitglieder an diversen Events.

Commandercommunity wächst, sehr positive Entwicklung.

Michael unterhält die Website zuverlässig.

4. Ausblick

4.a Eigenständiger MtG-BL

Dominik informiert darüber, dass der Vorstand prüft, ob MtG BL ein eigenständiger WPS-Store werden kann. Gründe sind die besseren Konditionen und eigene Prereleases. Soll distributorische Schwierigkeiten vereinfachen.

4.b Spieleweltfabrik

Weiterhin darf in den Hallen der Spieleweltfabrik gedrahtet werden. Grosses Dankeschön an Thomas. David und Marco helfen regelmässig in der Spieleweltfabrik.

4.c Bärenliga

Michael gibt Details zur vergangenen Liga. Sie hatte 18 Teilnehmer, acht Runden mit zwei Streichresultaten. Die Liga im Jahr 2025 hat eine kleine Änderung: Die Punkteverteilung wird vereinfacht, keine Antrittspunkte und keine Extrapunkte für den Rundensieger. Die Dauer wird über eine Umfrage an der GV festgelegt. Zeitplan bereits auf Website. Die Liga findet, wenn möglich, immer am Weekend vor den Prerelease-Events statt. Tie breakers müssen definiert werden und auf der Website hinterlegt werden, Michi hat einen Entwurf erarbeitet.

Runde wird geöffnet für die Teilnehmer:

Generell positives Feedback. In den Sommerferien wäre es gut, eine Lücke zu haben.

13 Personen setzen sich für acht Runden mit zwei Streichresultaten ein, der Modus ist festgelegt.

Der Lagerbestand garantiert ein Abo für maximal 12 Spieler; der Vorstand wird dazu aufgerufen, langfristig Möglichkeiten für mehr Abos zu prüfen. Sollte mehr Material vorhanden sein, kommuniziert der Vorstand im Chat.

Michael ruft die Mitglieder auf, bei Interesse an einer Commander-Liga, auf ihn zuzugehen.

4.d Website

Michael erklärt seine bisherige Herangehensweise. MtG BL hat klar bessere Ergebnisse bei der Google Suche erreicht. Er ist offen für Inputs bezüglich Web-Präsenz. Michael bittet um Unterstützung, konkret geht es um Ligaresultate, Bärentracker und kurzfristige Änderungen bei den Eventvorlagen. Marc und Joao melden sich freiwillig um Entlastung zu bieten.

Die Website könnte an Qualität gewinnen, wenn man Artikel und andere interessante Links veröffentlicht. Statistiken, Teilnehmerzahlen und Sieger*Innen-Decks könnten ebenfalls interessant sein. David wird diese Daten erheben.

5. Finanzen

Sehr identisch zum Vorjahr. Das Lager hat zugenommen, da man für mehr Spieler, mehr Material benötigt und deshalb mehr gekauft hat. Die AC Beyond Booser werden als Preisbooster benützt.

Materialliste liegt auf. Preise sind auf MKM Preise aktualisiert aktualisiert worden, Wertsteigerung und Wertverlust hält sich über alles gesehen die Waage. Für BuHa wird jedoch weiterhin der Einkaufspreis aufgeführt, realer Marktpreis wäre ca. CHF 500.- mehr.

Budget unverändert. Dazu gibt es Wortmeldungen:

Raffael fragt, wieso das Einkaufsbudget kleiner wird, mehr Sets im 2025 sollten grundsätzlich zu einem grösseren Einkaufswert führen.

Arnaud führt aus, dass mehr Prerelease Termine dazu führen, dass MtG BL den eint oder anderen FNM absagen wird, sofern MtG BL keine eigenständigen durchführt. Weiter sieht er die Universe Beyond Sets als möglicherweise schwächer besuchte Sets.

Thomas führt aus, dass das Budget eher konservativ geschätzt wird und es generell keine starke Wirkung hat.

Revisorenbericht von Domenique und Marco:

Kleiner Fehler bei der Übertragung vom Kassenbuch in die Buchhaltung, wurde korrigiert, wie immer sehr verständlich von Thomas geführt.

Abstimmung:

Angenommen mit 18 Stimmen dafür bei einer Enthaltung.

6. Mutationen

Der Verein hat aktuell 28 aktive Mitglieder.

7. Mitgliederanträge

7.a Dominik Stirnemann

Antrag: Maximal drei Runden an FNM-Eventen, Ausnahme bei Liga und bei Sonderevents

Diskussion mit diversen Wortmeldungen, hauptsächlich gegen den Antrag.

Abstimmung:

Zwei Stimmen dafür. Zehn Stimmen dagegen bei sieben Enthaltungen

Der Antrag ist abgelehnt.

Die Option den Draft nach drei Runden abubrechen, sofern ein klarer Sieger feststeht kommt nicht zur Abstimmung.

Für die Zukunft soll den Diskussionen um Rundenzahlen vorgebeugt werden, deshalb wird ein neuer Antrag formuliert:

Antrag: Rundenanzahl entsprechend Spieleranzahl

Abstimmung:

18 Stimmen dafür bei einer Gegenstimme

Der Antrag ist angenommen.

Antrag: Fixe Obergrenze von zehn Minuten in den Extraturns (oder natürlich nach fünf Zügen)

15 Stimmen dafür, drei Stimmen dagegen bei einer Enthaltung

Der Antrag ist angenommen.

7.b Dominique Karle

Whatsapp Chat sollte nur für organisatorische Zwecke und nur von Mitglieder genutzt werden. Es sollten eigene Kanäle für Trashtalk und trading geben.

Vorschlag des Vorstands: Aktueller Chat bleibt gleich, der Beitrittslink führt in diesen. Ein neuer Chat wird erstellt für Mitglieder. Darin gibt es keinen Dialog sondern nur Abstimmungen über Events und Infos vom Vorstand. Die Kommunikation im Initialchat wird begrenzt auf beispielsweise «Event findet statt. Commander findet statt». Beide Chats werden durch den Vorstand gemonitort.

Michael erarbeitet die Zeiten für die Posts und die Möglichkeiten auch bei Engpässen nochmals zu pushen.

Abstimmung:

Elf Stimmen dafür, vier Gegenstimmen bei vier Enthaltungen

Der Antrag ist angenommen.

7.c Arnaud Hilfiker

Antrag: Für Events die vorausgezahlt werden und man nicht teilnehmen kann, sollte das bezahlte Material ausgehändigt werden (beispielsweise drei Booster bei der Liga)

Michael äussert sich kritisch dazu, da man somit keine Ersatzspieler anbieten könnte bei einer Absage, wenn die Booster reserviert wären.

Thomas führt aus, dass die Ersatzspieler auch ein Faktor in der Preiskalkulation waren. Eine Preiserhöhung wäre die Konsequenz der Annahme.

Abstimmung:

Zwei Stimmen dafür, zehn Gegenstimmen bei sieben Enthaltungen.

Der Antrag ist abgelehnt.

8. Merchandise

Arnaud informiert darüber, dass es wieder Sleeves von MtG BL gibt. Weiter ist das Material vom Textilmerchandise unterwegs. Er nennt auch weitere mögliche Artikel wie Spindown-Würfel mit Vereinslogo, Playmats, mehr Sleeves, Caps. Diese sind Abhängig von Interesse. Flyer sind vorhanden und können in der Spieleweltfabrik bezogen werden, dasselbe gilt für Lifepads. Neue Turnierzettel sind in der Vorbereitung.

Ende der zehnten GV.

Aktuar

Nico Kugler